



UNIVERSIDAD
DE MÁLAGA



Carmelo Millón Peñuela
Becario FPI

Licenciado en Biología por la Facultad de Ciencias de la Universidad de Málaga en 2009. Alumno del programa de Doctorado “Neurociencias y sus aplicaciones clínicas” impartido por el Dpto. de Fisiología Humana y de la Actividad Física y Deportiva de la Facultad de Medicina de la UMA en el cual estoy finalizando la Tesis Doctoral.

Becario del Plan Propio de la Universidad de Málaga en el Dpto. Fisiología Humana y de la Actividad Físico-Deportiva. Facultad de Medicina en 2009.

Titulado superior de apoyo a la investigación, en el proyecto de Excelencia de la Junta de Andalucía “Interacciones de neurotransmisores y neuropéptidos en circuitos de recompensa: implicaciones en drogadicción” en el Dpto. de Fisiología Humana y de la Actividad Físico-Deportiva. Facultad de Medicina. En 2010

Titulado Superior de Apoyo a la Investigación, en el proyecto de la Fundación la Marató de TV3 para investigación en enfermedades mentales, con título “Nuevas dianas terapéuticas en la depresión. Estudio del heterómero receptor de Galanina – 5HT1A en el cerebro. En el Dpto. de Fisiología Humana y de la Actividad Físico-Deportiva. Facultad de Medicina. De 2010 hasta 2012.

Becario FPI de la Junta de Andalucía asociado a proyecto de Excelencia. En el Dpto. de Fisiología Humana y de la Actividad Físico-Deportiva. Facultad de Medicina. Universidad de Málaga. Desde 2012 hasta la actualidad.

Desde el curso 2012-2013 imparto docencia en asignaturas del Dpto. de Fisiología Humana y de la Actividad Físico-Deportiva en los grados de Medicina, Enfermería e Ingeniería de la Salud.